
Pièces 5 Pièces

Superficie 217 m²

Référence 3606180

Prix 1 040 000 €

Vaux sur Mer
Maison à vendre (17640)
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Tout  proche  de  la  plage  et  des  commerces  du  quartier  prisé  de  Pontaillac,  cette

villa  des  années  60,  remaniée  par  un  architecte  en  2020,  affiche  aujourd'hui  une

silhouette élégante et  marquée grâce à des lignes courbes.  Elevée sur 2 niveaux,

elle  offre  une  surface  totale  de  217m²  et  profite  d'une  pleine  lumière.  Cet  habitat

pluriel  comprend plusieurs  espaces  à  vivre  et  de  réception  largement  ouverts  sur

l'extérieur avec vue mer et jardin arboré.4 chambres, 1 bureau ,  et 2 salles d'eau

composent  la  partie  nuit.A  l'extérieur  un  grand  terrain  de  1300m²  (encore

constructible et piscinable) ...

Very  close  to  the  beach and the  shops of  the  popular  Pontaillac  district,  this  villa

from  the  60s,  remodeled  by  an  architect  in  2020,  today  displays  an  elegant  and

marked silhouette thanks to curved lines. Raised on 2 levels, it offers a total surface

area of 0b 0b217m² and benefits from full light. This plural habitat includes several

living  and  reception  spaces  widely  open  to  the  outside  with  sea  views  and

tree-lined  gardens.4  bedrooms,  1  office,  and  2  bathrooms  make  up  the  sleeping

area.Outside,  a  large  plot  of  land  of  1300m²  (still  buildable  and  suitable  for

swimming pool) enhances this ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 avenue d'Ossuna - 64200 BIARRITZ
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